

DÉCLARATION DE CONFORMITÉ (DoC)

(DoC) de la paille au nom commercial :
"Paille comestible en pâte"

La société ECOBL - LESPAILLES.COM, dont le siège se situe au 20 rue voltaire 93100 Montreuil et enregistrée sous le numéro Siren 844 226 894, déclare que le produit dont le nom commercial est « *pailles en pâte*, produit en Union Européenne et composé de 100% semoule de blé dur se conforme à toutes les dispositions, décrets et règlements (CE) légaux européens pertinents tels :

- **Règlement CE 178/2002** du 28/01/2002 sur la sécurité alimentaire des denrées ;
- **Règlement « OGM » 1829/2003** du 22/09/2003 ;
- **Règlement CE N°1935/2004 du 27 octobre 2004** : concernant les matériaux et objets destinés à entrer en contact avec des denrées alimentaires ;
- **Règlement CE N°2023/2006 du 22 novembre 2006 modifié**, relatif aux bonnes pratiques de fabrication des matériaux et objets destinés à entrer en contact avec des denrées alimentaires ; *non exhaustif*.

Fabrication, Usage et conservation :

- La paille en pâte est faite à 100% semoule de blé (et d'eau). Elle est comestible.
- La paille en pâte est adaptée pour boire des boissons (usage de paille à boire) allant de -20° à 25°C. Une fois dans la boisson, la paille peut se ramollir en moyenne après 45mn.
- Siroter la paille sans un côté ébréché. C'est une paille naturelle qui peut avoir des imperfections.
- Ne convient pas aux enfants de moins de 3 ans.

DECLARATION OF CONFORMITY (DoC)

(DoC) for straws under name:
"Edible Pasta Straws"

The company ECOBL - LESPAILLES.COM, whose head office is located at 20 rue voltaire 93100 Montreuil and registered under the number Siren 844 226 894, declares that the product whose trade name is "pasta straws", made in EU and composed of 100% wheat semolina, complies with all relevant European legal provisions (CE) such as:

- **EC Regulation 178/2002** of 01/28/2002 on the food safety of foodstuffs;
- **"GMO" Regulation 1829/2003** of 09/22/2003;
- **EC Regulation No. 1935/2004 of October 27, 2004**: concerning materials and objects intended to come into contact with foodstuffs;
- **EC Regulation No. 2023/2006 of November 22, 2006 as amended**, relating to good manufacturing practices for materials and objects intended to come into contact with foodstuffs; *not exhaustive*.

Production information's and Use:

- Pasta straw is made from 100% wheat semolina (and water). It is edible straw.
- Pasta straw is suitable for drinking beverages (use of drinking straw) ranging from -20° to 25°C. Once in the drink, the straw can soften on average after 45 minutes.
- Sip the straw without a chipped side. It is a natural straw that may have imperfections.
- Not suitable for children under 3 years old.

- Les pailles pour boissons en pâte ne peuvent pas être placées au four, au micro-ondes, sur une plaque chauffante ou au congélateur.
- Les produits sont destinés à un usage de “pailles pour boissons” et sont destinés à un usage unique. Après usage, les pailles peuvent être mangées ou jetées dans le lieu de compostage domicile adapté.
- Conserver dans un endroit sec, à l'abri de la chaleur et de l'humidité (10-25°C).

Ingrédients : 100% semoule de blé dur – Produit alimentaire. Contient du gluten, peut contenir de l’œuf, soja, sésame, lupin et moutarde.

Valeurs nutritionnelles pailles en pâte (pour 100gr)	
Energie Kj (Kcal)	1497 Kj - (353 Kcal)
Matières grasses	1,5 gr
Dont acides gras	0,5 gr
Glucides	71 gr
Sugar	3,0 gr
Fibres	3,4 gr
Protéines	12 gr
Sel	0,005 gr

Exigences microbiologiques

- aérobies mésophiles /g < 50.000
- entérobactéries /g < 1000
- E. coli /g < 100
- spores de clostridies sulfite-réductrices /g < 1000
- bacillus cereus présumé /g < 1000
- staphylocoques à coagulase positive /g < 1000
- moisissure /g < 1000
- salmonelles dans 25 g non détectables

Aspect sensoriel :

Paille lisse et non farineuse, sans odeur.

Production UNION EUROPÉENNE.

- Pasta drink straws cannot be placed in the oven, microwave, hot plate or freezer.
- The products are intended for use as “drinking straws” and are intended for single use. After use, the straws can be eaten or thrown away in the appropriate home composting place.
- Store in a dry place, away from heat and humidity (10-25°C).

Ingredients: 100% durum wheat semolina – Food product. Contains gluten, may contain egg, soy, sesame, lupine and mustard.

Nutritional values of pasta straws (per 100gr)	
Energy	1497 Kj - (353 Kcal)
Fat	1,5 gr
Of saturates	0,5 gr
Carbohydrates	71 gr
Sugar	3,0 gr
Fibers	3,4 gr
Proteins	12 gr
Salt	0,005 gr

Microbiological requirements

- mesophilic aerobs /g < 50.000
- enterobacteriaceae /g < 1000
- E. coli /g < 100
- spores of sulphite-reducing clostridia /g < 1000
- presumptive bacillus cereus /g < 1000
- coagulase positive staphylococci /g < 1000
- mould /g < 1000
- salmonellae in 25 g not detectable

Sensory aspect:

Straw smooth and not floury, odorless.

EUROPEAN UNION production.